

Podiumsdiskussion am Donnerstag den 11. Jan. 2018 ein Riesenerfolg



Die Diskussionsteilnehmer treffen ein



Die Diskussionsteilnehmer



Der „Kaiser“ war krachvoll

„Abgeordnete halten Chancen, dass Regierungspräsidium bei A98 nachbessern muss für realistisch“

so der Titel des Berichtes der Badischen Zeitung über unseren Diskussionsabend am 11. Januar. Er war ein voller Erfolg! Zusammen mit der Trassenbegehung am Sonntag den 07. Jan. 2018 haben wir eine sehr gute Werbung für unser Anliegen gemacht.

Allen Helfern nochmals den allerherzlichsten Dank!

In den nächsten Wochen wird es darauf ankommen wie sich Ortschaftsräte und der Gemeinderat in Ihren Beschlüssen entscheiden werden. Da ist aber wohl Optimismus angesagt. Die Empfehlung: **Zeigt Präsenz bei den Ortschaftsrats- und dem Gemeinderatssitzungen.**

Wichtig werden auch die Einsprüche werden: möglichst viele Unterschriften für den Sammeleinspruch! Jeder sollte zusätzlich seinen individuellen Einspruch formulieren und im Bekanntenkreis dafür werben, ebenfalls Einsprüche zu machen

Die Presseberichte zu der Veranstaltung können abgerufen werden über die Links:

Badische Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/rheinfelden/abgeordnete-halten-chancen-dass-regierungspraesidium-bei-a98-nachbessern-muss-fuer-realistisch>

<http://www.badische-zeitung.de/rheinfelden/regierungspraesidium-geraet-unter-druck--148165411.html>

Südkurier

<https://www.suedkurier.de/region/hochrhein/rheinfelden/Abgeordnete-sehen-realistische-Chance-auf-Nachbesserung-bei-der-A-98;art372615,9573427>

Wirbel ausgelöst hat Armin Schusters Aussage bei der Diskussion: “Er hoffe, dass die Konsenstrasse zwischen Wehr und Bad Säckingen scheitert“. Ein Artikel im Südkurier vom 16.01.2018 zu diesem Thema kann aufgerufen werden über dem Link:

<https://www.suedkurier.de/region/hochrhein/bad-saeckingen/A-98-Waldshut-kritisiert-Schuster-Einmischung;art372588,9576466>